



Curso-Taller sobre técnicas de cerámica de Chulucanas

Del 8 al 20 de junio en el Museo Nacional de Arqueología (Frente al Municipio de Pueblo Libre), se realizará el Primer Curso-Taller sobre Técnicas de la cerámica de Chulucanas, organizado por la Asociación Vicús-Perú y tiene por finalidad fomentar el uso adecuado de la materia prima de la región, difundir las técnicas de cerámicas y afirmar las tradiciones culturales e históricas de nuestros pueblos. El material y tecnología que presentará Vicús-Perú, a través sus ceramólogos hermanos Pedro Miguel y Carlos Núñez Viera y Segundo Moncada Guerrero, quienes expondrán sus conocimientos y experiencias en el curso taller. Esta importante actividad es auspiciada por el congresista Luis Campos Baca, quien

viene de esta manera demostrando una constante preocupación y apoyo a los artistas y artesanos peruanos, en momentos muy difíciles, pues la mayoría de ellos han sido afectados por el Fenómeno del Niño y muchos de sus talleres han quedado destruidos. "Por eso considero que ahora es el mejor momento para apoyar y rescatar a nuestros artistas del Perú profundo, ofreciéndoles la oportunidad de realizar sus trabajos y talleres en nuestra ciudad. Ellos también están dispuestos a ofrecer otros cursos talleres a todas las instituciones públicas y privadas que lo soliciten", nos dice el congresista. Efectivamente Vicús-Perú, esta a disposición de quienes soliciten sus servicios llamándolos a los teléfonos 251-2365 y 446-3059.